

# *Acusan a la derecha de boicotear el Diálogo en Venezuela*

---



Caracas, 23 nov (RHC-PL) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Diosdado Cabello, acusó a la derecha de boicotear el Diálogo Gobierno-oposición por el orden democrático de la nación.

La Mesa de la Unidad Democrática (MUD) y las otras organizaciones opositoras, en su afán desesperado por crear caos e intentar desacreditar a todos los seguidores del comandante Hugo Chávez (1954-2013), salieron a decir que el presidente Nicolás Maduro se levantó de las mesas de negociaciones, aseguró.

Durante la emisión 135 del programa Con el Mazo Dando, transmitido por Venezolana de Televisión desde el estado de Apure, el dirigente socialista también criticó a la MUD por no cumplir los acuerdos adoptados en las dos primeras reuniones ordinarias del proceso negociador.

Mientras ellos no cumplan no hay nada de qué hablar, aseveró.

Cabello se refirió al compromiso de la derecha de acatar la sentencia del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), que declaró nula la incorporación de tres ciudadanos del estado Amazonas como disputados a la Asamblea Nacional (de mayoría opositora).

En julio pasado, a instancias del presidente Henry Ramos Allup, el Parlamento invistió como diputados a

Julio Ygarza, Nirma Guarulla y Romel Guzamana, y desacató así una medida cautelar del TSJ, que prohibía su incorporación por fraude e irregularidades en las elecciones parlamentarias de ese territorio venezolano.

Esas personas fueron juramentadas de manera ilegal, y ahora pretenden que renuncien así no más, cuando lo correcto, lo justo, lo legal es que la plenaria del Parlamento, en un acto legítimo, deje sin efecto la juramentación de quienes estaban usurpando el cargo de diputados, y después lo informen al TSJ, explicó.

La propia derecha propuso nuevas elecciones en Amazonas, porque reconoció que hubo fraude en el proceso electoral de diciembre (2015) y ahora se niega a cumplir con lo establecido en la Constitución, subrayó.

En nombre del PSUV y del pueblo, exigimos respeto a nuestras leyes y los acuerdos del Diálogo, proclamó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113052-acusan-a-la-derecha-de-boicotear-el-dialogo-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**